



8 DE DICIEMBRE, DÍA DEL SEMINARIO

El próximo 8 de diciembre celebraremos el Día del Seminario. Este año, la Conferencia Episcopal Española lo ha trasladado a esta fecha debido a la situación de confinamiento que vivíamos en torno a San José, fecha en la que tradicionalmente se hacía coincidir la Campaña del Seminario. Para nuestra Diócesis, el día de la Inmaculada Concepción también está muy vinculado al Seminario y a las vocaciones sacerdotales al ser la Inmaculada Patrona de nuestro Seminario. Bajo la atenta mirada de María, los seminaristas van preparándose cada día a nivel humano, cristiano y vocacional, para responder generosamente a la llamada de Dios al sacerdocio y ser los sacerdotes que la Iglesia y el mundo necesitan.

Toda la Iglesia Diocesana se unirá en la celebración eucarística de ese día para dar gracias a Dios por cada uno de los seminaristas que se forman en nuestro Seminario, sus familias y sus parroquias y comunidades eclesiales de origen. Os pido que continuéis rogando al Señor que en esta Iglesia, que camina en Orihuela-Alicante, no falten nunca abundantes vocaciones sacerdotales. No dejéis de ayudar económicamente al Seminario. De hecho, la colecta del día de la Inmaculada será para este fin. Que María Inmaculada interceda por los seminaristas y por todos los responsables de su formación para que siempre tengamos sacerdotes según el Corazón de Cristo.

✠ Jesús Murgui Soriano.
Obispo de Orihuela-Alicante.